



Presseinformation vom 21. Februar 2024

Feierliche Einführung von Dompredigerin Christiane Münker durch Bischöfin Petra Bosse-Huber am 3. März 2024 um 10 Uhr im Berliner Dom

Berlin – Christiane Münker ist neue Dompredigerin an der Oberpfarr- und Domkirche zu Berlin. Am 1. März 2024 tritt die Pfarrerin ihr Amt an, **Sonntag, den 3. März, um 10 Uhr** wird sie in einem feierlichen Gottesdienst durch Bischöfin Petra Bosse-Huber im Berliner Dom eingeführt. Domprediger Stefan Scholpp begrüßt seine neue Kollegin am Sonntag als Liturg, die Predigt hält Christiane Münker.

„Ich freue mich sehr, an diesem wunderbaren Ort wirken zu können“, sagt die 58-jährige Pfarrerin in dritter Generation. „Der Berliner Dom ist ein Gotteshaus voller ambivalenter Strahlkraft. Mitten in Berlin stehend, wirkt er weit in die Stadt und in die Gesellschaft hinein. Zugleich spiegelt er wie vielleicht keine andere Kirche in Deutschland die wechselvolle Geschichte Deutschlands im 20. Jahrhundert wider. Es ist reizvoll und auch herausfordernd, von hier aus das Wort Gottes zu verkünden.“

Christiane Münker, die aus dem niederrheinischen Moers nach Berlin wechselt, setzt sich für ein starkes Miteinander ein. Insbesondere der Dialog mit allen Religionen, aber auch mit Politik, Kultur und Gesellschaft ist ihr ein wichtiges Anliegen. Im Berliner Dom sollen sich alle Generationen angesprochen fühlen, auch die Kinder liegen der Pfarrerin am Herzen, und sie begrüßt sehr, dass es im Berliner Dom fast jeden Sonntag auch den Kindergottesdienst gibt.

„Wir begrüßen Christiane Münker sehr herzlich am Berliner Dom und freuen uns, dass wir die engagierte Theologin als neue Dompredigerin gewinnen konnten. Ihre vielfältigen Erfahrungen, ihre Teamfähigkeit und nicht zuletzt ihre zugewandte und offene Persönlichkeit werden unser Tun und Miteinander in wunderbarer Weise bereichern.“, erklärt Dr. Katharina Berner, Vorsitzende des Domkirchenkollegiums.

Christiane Münker studierte in Wuppertal und Bonn und absolvierte ihr Vikariat in Essen-Kettwig. Von 1995 bis 1999 arbeitete sie als Theologische Referentin beim Evangelischen Bibelwerk im Rheinland. Ihre erste Pfarrstelle trat sie 1999 in der Kirchengemeinde Rheydt an, 2011 wechselte sie nach Moers. Der Berliner Dom ist ihre dritte Pfarrstelle.